
PAULO MATTIOLI JUNIOR E BENTO CARLOS DE OLIVEIRA 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE 
RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA MARCO ANTONIO 
RIBEIRO, NA VILA NOVA FLORINEA 
 

                                                Considerando que fomos procurados por várias 
famílias que residem no bairro rural do cervinho e de localidades adjacentes; 

 
Considerando que os moradores que frequentam a 

unidade de saúde da família daquela localidade necessitam de atendimento 
médico na localidade; 

 
Considerando que fomos informados de que 

anteriormente o médico ia semanalmente dar expediente naquela localidade nas 
dependências do USF atendendo em torno de 35 à 40 pacientes por vez na data 
designada; 
 

Considerando que os usuários informaram que 
atualmente o atendimento tem sido prestado apenas quinzenalmente e dentro de 
um ônibus; 

 
Considerando que os moradores informaram que 

um simples aparelho de ar condicionado nas dependências da USF do Cervinho 
já resolveria a questão de o médico poder prestar seu atendimento dentro da 
unidade e não dentro do ônibus; 

 
Considerando que cabe ao Prefeito Municipal as 

políticas de saúde do município; 
 
Considerando o papel fiscalizador da Câmara 

Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Assis, estes Vereadores devem ser informados sobre todos os 
assuntos que são de interesse comum da sociedade assisense. 

 
                                                     

 
 
 
 



                 PAULO MATTIOLI JUNIOR E BENTO CARLOS DE OLIVEIRA 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 
Leis,  após consulta a Secretaria Municipal da Saúde, as seguintes informações: 

 

a) - Para melhor atender os cidadãos e usuários da 
Unidade de Saúde da Família do Bairro 
Cervinho, pergunta-se ao Exmo. Prefeito 
Municipal: É possível retornar o atendimento 
médico semanalmente como era feito no ano 
passado? 

 

b)  - É possível o Prefeito Municipal atender a 
solicitações dos moradores do Bairro Cervinho e 
Adjacentes e transferir o atendimento de dentro 
do ônibus (local apertado e com pouco espaço) 
para dentro da casa da USF (local mais amplo e 
ventilado), para melhor acomodar os usuários do 
sistema municipal de saúde? 

 

c)  - É possível instalar um ar condicionado, novo ou 
usado, nas dependências de onde será o local 
de atendimento clínico pelo médico na unidade 
da saúde da família do Cervinho? 

 

d)  - Em caso afirmativo, para qual mês seria a 
previsão para a volta do atendimento médico 
semanalmente? 
 

 
SALA DAS SESSÕES, em 25 de novembro de 2013. 
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